

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

**Kapolres Tasik Kota Lakukan Pengecekan
Pengamanan Gereja, Pastikan Kegiatan
Kenaikan Yesus Kristus di Kota Tasikmalaya
Berjalan Kondusif**

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.IWO.OR.ID

May 9, 2024 - 11:27



Polres Tasik Kota--- Didampingi PJU Polres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono melaksanakan pengecekan personel pengamanan dalam rangka memperingati hari kenaikan Yesus Kristus di beberapa Gereja yang ada di Kota Tasikmalaya, Kamis (09/05/24)

Puluhan personel Polres Tasikmalaya Kota dilibatkan dalam melaksanakan pengamanan yang tersebar di 14 Gereja yang ada di wilayah Kota Tasikmalaya.

Saat melaksanakan pengecekan personel pengamanan, Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono mengatakan bahwa kegiatan pengaman dilakukan guna memastikan kegiatan ibadah dapat berjalan dengan aman dan lancar serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

"Sebelum kegiatan dilaksanakan personel Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota telah melakukan sterilisasi di setiap ruangan dan lingkungan gereja, guna memastikan tidak ada benda yang mencurigakan dan membahayakan," ungkapnya

Ia menjelaskan bahwa sterilisasi dan penyisiran di setiap gereja sebagai bentuk perhatian jajarannya sehingga terwujudnya Harkamtibmas yang kondusif.

"Kegiatan pengamanan personel sebelum dan selama kegiatan berlangsung, sebagai bentuk perhatian Polri untuk memberikan keamanan dan

kenyamanan serta bersinergi dengan TNI dan Pihak terkait," jelasnya

Pada kesempatan yang sama pengurus Gereja Kristen Indonesia mengapresiasi atas perhatian jajaran Polres Tasikmalaya Kota dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, khususnya umat Nasrani.

"Terima kasih dan mengapresiasi atas perhatian jajaran Polres Tasikmalaya Kota, dari mulai sterilisasi sebelum kegiatan peribadatan dan pengamanan personel selama kegiatan, sehingga kami dalam melaksanakan kegiatan dapat berjalan aman, nyaman dan kondusif," ucapnya